

Medieninformation

Polizeidirektion Zwickau

Ihre Ansprechpartnerin
Christina Friedrich

Durchwahl
Telefon +49 375 428 4006

medien.pd-z@
polizei.sachsen.de*

12.01.2022

Medieninformation der Polizeidirektion Zwickau Nr. 015| 2021

Hirschfeld, Landkreis Zwickau: Drogenhändler ermittelt und verhaftet

Verantwortlich: Ralph Köhler

Drogenhändler ermittelt und verhaftet

Zeit: 10.01.2022, 08:00 Uhr bis 13:00 Uhr

Ort: Hirschfeld, Landkreis Zwickau

Durchsuchungen führten zum Fund von Drogen, Bargeld und einer Waffe.

Ermittlern des Kommissariats 22 der Polizeidirektion Zwickau ist ein Erfolg gegen den Handel von Rauschgift gelungen.

Nach rund einem Jahr akribischer Ermittlungen durchsuchten drei Beamte ein privates Grundstück im Ort Hirschfeld bei Zwickau. Der Bewohner, ein 34-jähriger Deutscher, wurde am Montagmorgen von Spezialeinsatzkräften der Polizei widerstandslos festgenommen. Noch in seinem Beisein fanden die Beamten in den Wohnräumen des Mannes und einer Scheune erhebliche Mengen an Heroin (330 Gramm), Crystal (280 Gramm), Marihuana (415 Gramm), 1.900 Ecstasy Tabletten sowie anabole Steroide. Die gefundenen Substanzen haben einen Marktwert von zirka 60.000 Euro. Ebenso wurde eine funktionstüchtige Druckluftwaffe und 4.445 Euro Bargeld gefunden.

Den Ermittlern zu Folge haben alle aufgefundenen Substanzen eine gute bis sehr gute Qualität. Um genau zu prüfen, welchen Wirkstoffgehalt die verschiedenen Rauschmittel haben, werden diese im Landeskriminalamt untersucht. Diese Werte haben Einfluss auf das zu erwartende Strafmaß.

Da bei der Durchsuchung eine Waffe gefunden wurde, wird nun wegen bewaffnetem Drogenhandel ermittelt. Hier liegt das Mindeststrafmaß bei fünf Jahren. Der Haftrichter erließ am Montag Haftbefehl und ordnete

Hausanschrift:
Polizeidirektion Zwickau
Lessingstraße 17
08058 Zwickau

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdz.htm>

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

die Untersuchungshaft an, weshalb sich der 34-jährige nun in einer Justizvollzugsanstalt befindet. (rko)

Medien:

Foto: Drogenfund Hirschfeld

Foto: Drogenfund Hirschfeld